

Pág.: 8 Cm2: 72,6 VPE: \$66.396 Fecha: 10-11-2024 5.200 Tiraje: 15.600 Medio: El Líder Lectoría: Supl. : El Líder Favorabilidad: No Definida Tipo: Noticia general

APORTARON CON LA TELETÓN Desde el viernes y ayer, durante toda la jornada, los chilenos se movilizaron para colaborar con la Teletón. Las alumnas del Colegio Sagrada Familia se unieron para colaborar con la cruzada solidaria y lograron juntar 900 mil Título:

DESDE EL FARO



APORTARON CON LA TELETÓN

Desde el viernes y ayer, durante toda la jornada, los chilenos se movilizaron para colaborar con la Teletón. Las alumnas del Colegio Sagrada Familia se unieron para colaborar con la cruzada solidaria y lograron juntar 900 mil pesos, monto recaudado solo en monedas entre toda la comunidad educativa, que fueron a depositar a la cuenta del banco oficial.

